

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Wer in aller Welt hat sich die sinnlosen Sozialkonzepte ausgedacht?

Autor	Beitrag
immo2012 08.06.2014 22:26	<p>Da hängt nun eine ganze Industrie dran sich die Konzepte auszudenken und zu schulen</p> <p>In der Praxis werden die aber zu 0% angewandt!</p> <p>Wer denkt denn wirklich das eine Spielhalle den Gast zum Wettbewerb sendet?</p> <p>Einfach nur noch lächerlich.</p> <p>Was bleibt ist aktuell das man ne Oma mit 80 Jahren nach dem Ausweis fragen muss weil Sie ja unter 18 sein könnte (BW) was ja auch schon leider sehr traurig für Behördenwahnsinn ist</p> <p>Was ist denn da von den OWI geplant soll da ein Schauspieler rein und rumjammern das er viel Verzockt und dann schauen ob er angesprochen wird? Das Problem ist das man sowas nicht einmal in der Theorie prüfen kann ob es eingehalten wird (es ist ja nicht einmal klar welche Fälle relevant sind)</p>
eszet 09.06.2014 08:33	<p>quote----- Original von immo2012</p> <p>Da hängt nun eine ganze Industrie dran sich die Konzepte auszudenken und zu schulen</p> <p>In der Praxis werden die aber zu 0% angewandt!</p> <p>Wer denkt denn wirklich das eine Spielhalle den Gast zum Wettbewerb sendet?</p> <p>Einfach nur noch lächerlich.....</p> <p>-----</p> <p>Sozialkonzepte und Schulungen sind doch "freiwillige" Massnahmen der Branche. Niemand ausser dir erwartet einen verbesserten Spielerschutz.</p> <p>Das sind Pseudomassnahmen für Hochglanzbroschüren und Interviews. Der Satz mit den freiwilligen Piktogrammen auf der Frontscheibe und dem freiwilligen Alkoholverbot wird dann entsprechend FREIWILLIG fortgesetzt.</p>

Autor	Beitrag
Thorst 09.06.2014 16:36	quote----- Original von eszet Sozialkonzepte und Schulungen sind doch "freiwillige" Massnahmen der Branche. Niemand ausser dir erwartet einen verbesserten Spielerschutz. Das sind Pseudomassnahmen für Hochglanzbroschüren und Interviews. Der Satz mit den freiwilligen Piktogrammen auf der Frontscheibe und dem freiwilligen Alkoholverbot wird dann entsprechend FREIWILLIG fortgesetzt. ----- Nein, Sozialkonzepte und Schulungen der Mitarbeiter sind keine freiwilligen Massnahmen der Branche. Warum schreibst Du so etwas?
eszet 10.06.2014 15:22	Betrachte meinen Beitrag mal aus dem Blickwinkel IRONIE. Vielleicht fallen dir dann auch die Anführungszeichen auf.
Thorst 11.06.2014 20:36	quote----- Original von eszet Betrachte meinen Beitrag mal aus dem Blickwinkel IRONIE. Vielleicht fallen dir dann auch die Anführungszeichen auf. ----- O.K. Wie viele andere Beiträge hier wohl auch. Ich wusste nicht, dass man hier die Anführungszeichen mehr beachten sollte, als den geschriebenen Text.

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: